

Constancia / Preocupación por inseguridad en Sucre: senadora María del Rosario Guerra



Bogotá, 29 de octubre de 2014 (CD). La Senadora María del Rosario Guerra presentó ante la sesión plenaria (28 oct.) una constancia, en la que expresa su preocupación por la inseguridad que se viene registrando en el departamento de Sucre.

“Como sucreña he venido registrando con gran preocupación la creciente inseguridad en mi departamento. Sicariato, homicidios, hurto, extorsión y violencia intrafamiliar, se convierten en el orden del día ante los ojos del Gobierno Nacional.

Hoy, siento mi voz de protesta frente a la decisión de dejar por fuera a Sucre del plan de choque contra la delincuencia, luego de las cifras reportadas por la Policía. Y exhorto al Gobierno Nacional a adquirir un mayor compromiso con departamentos como el de Sucre en el que poco a poco aumentan las cifras de violencia y al que –también- poco a poco se le abandona a manos de la delincuencia”.